

ALBACLARA SAUVIGNON BLANC

Haras de Pirque



Chile

Valle Central Valle de Leyda



Sauvignon Blanc



HARAS DE PIRQUE

**ARTIKELBESCHREIBUNG**

Dieser Sauvignon Blanc aus dem Leyda-Tal offenbart ein angenehmes Zitrusaroma mit delikaten Kräuternoten und wunderbar mineralischen Untertönen. Am Gaumen zeigt er sich frisch und ausdauernd, mit einer guten Struktur und schönem Biss.

Genussempfehlung /
Lagerfähigkeitsehr gut
5 Jahre**FARBE, GESCHMACK & MEHR**

Farbe	Weiß
Reifung	im Edelstahltank

ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	7804653740107 7804653740268

ANALYSE

Alkoholgehalt	13.0 %Vol
---------------	-----------

INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste	Traubenmost, Antioxidationsmittel (Schwefeldioxid)
--------------	--

Energiegehalt	309 kJ / 75 kcal
---------------	------------------

Fettgehalt	0.0 g
------------	-------

gesättigte Fettsäuren	0.0 g
-----------------------	-------

Kohlenhydrate	0.6 g
---------------	-------

Zuckergehalt	0.2 g
--------------	-------

Ballaststoffe	0.0 g
---------------	-------

Eiweiß	0.1 g
--------	-------

Salz	0.0 g
------	-------

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
----------------------------	---

Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
--------------------------------	-----------------

Inverkehrbringer	Weinland Ariane Abayan GmbH 20251 Hamburg DE
------------------	--

PRODUZENTEN-INFO

Die Subregion des Maipo-Tales ist Heimat der besten chilenischen Rotweine und gilt weltweit als das Anbaugebiet von Qualitätsweinen bester Güte.

Hier, im Südwesten des berühmten Weinanbaugebietes Pirque hat das Weingut Haras de Pirque, welches heute stattliche 600 Hektar misst, seinen Sitz. Dem Ruf, der dieser Region vorausseilt, konnten sich auch die Marchesi Antinori aus Florenz nicht verschließen. So erwarb das umtriebige Traditionshaus aus der Toskana das Weingut Haras de Pirque und produziert heute unter diesem Label Top Weine im Antinori Stil und in Antinori Qualität. Die Anfänge von Haras de Pirque gehen auf der Jahr 1992 zurück. Man startete mit Anpflanzungen von 120 Hektar - vornehmlich Cabernet Sauvignon und Carménère für die Rotweine sowie Chardonnay und Sauvignon Blanc als weiße Rebsorten.